

## CHIRIMIA ORO Y PLATA

Una agrupación musical que interpreta ritmos, tonadas y canciones tradicionales del departamento del Chocó, con la misión de dar a conocer la músicas afrocolombianas en especial de la zona pacífico norte, por medio de conciertos didácticos en que se evidencian los ritmos tradicionales, los pasos básicos de algunas danzas, así como también la historia musical de Colombia, del Pacífico, del Chocó, sus agrupaciones musicales y su evolución.

Está integrada en el formato tradicional por siete músicos y en la orquesta por once músicos estudiantes y próximos licenciados en música de la Universidad Pedagógica, bajo la dirección del licenciado Diego Armando Lozano Castilblanco, quienes han contribuido al reconocimiento y enseñanza de las músicas del pacífico en diferentes instituciones educativas de la capital colombiana, así como también en el interior de la carrera de música y en la universidad, realizando talleres, asesorías y conciertos de la música del pacifico con el fin de incentivar a la creación de la cátedra de música del pacifico aplicada a la educación musical, a la practica instrumental y de dirección de conjuntos instrumentales.

El sello de oro y plata son los sonidos tradicionales combinados con salsa, merengue, reguetón, hip-hop, elementos de la música clásica (fugas, invenciones, contrapuntos imitativos) y elementos modernos (elementos de jazz, funk, politonalidad y voicing), apoyados de la organología instrumental en que se destaca el Corno Francés, instrumento netamente clásico, en el se realiza una propuesta de innovación de un instrumento erudito en las música populares y tradicionales. Instrumentos tropicales como: el piano, los saxofones, el bajo eléctrico, las congas y tradicionales como; El clarinete, el redoblante, la tambora y los platillos de latón.

Chirimía oro y plata a participado en dos festivales de música del Petronio Álvarez, dos festivales del torbellino en Tabio-Cundinamarca, tres festivales de las fiestas de San Francisco de Asís en Bogotá, festival de música colombiana en las Universidades Pedagógica, U Nacional, U Libre de Colombia, U del rosario, U San Buenaventura y la participación de programas de televisión como: bravísimo de citytv, arriba bogota del mismo cana, noticias caracol y nuestra música de Telmex.

Desde el año 2012 Chirimia Oro y Plata se une al proyecto artistico, cultural y educativo de la Cpprdinación de Extension Cultural de la Universidad Pedagógica Nacional siendo el grupo institucional de música del Pacífico que acompaña al grupo de Danzas del Litoral Pacífico que dirige el fundador de la Chirimía, e el maestro Donald Lozano. Asi como también este grupo se convirtio en un escuela de formación realizando talleres de música del pacifico en la misma institución.